



RUFINO PARDO

Javier Morales examina la parte derrumbada del Castillo de Peñarroya

El director general de Cultura de Castilla-La Mancha, Javier Morales, visitó la parte de la muralla del Castillo de Peñarroya que se hundió el pasado 19 de noviembre. Acompañado por el alcalde, Pedro Ángel Jiménez –ambos en la foto– y el asesor municipal en temas arqueo-

lógicos, Andrés Ocaña, Morales pudo comprobar el peligro que supone no restaurar urgentemente el muro, puesto que hablamos de un lugar muy visitado por turistas. El servicio municipal de obras ha limpiado y vallado la zona del siniestro. La restauración está en fase de es-

tudio por parte de un arquitecto, experto en este tipo de edificios. Según dijo el alcalde, la intención es ejecutar la obra lo antes posible a través de planes de empleo para lo que pidió ayuda a la Administración. Morales comprometió una aportación del 20% del presupuesto.

El PP de Pedro Muñoz organiza un encuentro con agricultores

ELPERIÓDICO

Cerca de un centenar de agricultores asistieron el pasado 13 de febrero a un encuentro que organizó el PP de Pedro Muñoz. El responsable de la Unidad Técnica Agraria de Socuéllamos, José Catalán, informó y resolvió dudas de los agricultores sobre la nueva PAC, cuyo plazo de solicitud se abre el próximo 1 de marzo, así como sobre el control de los productos fitosanitarios y los nuevos plazos sobre los derechos del viñedo.

Curso de monitor de actividades juveniles

Los jóvenes de Socuéllamos tienen la oportunidad de obtener el título de monitor de actividades socioculturales dirigidas a la juventud en el tiempo libre. El curso, organizado por la Concejalía de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Socuéllamos, comenzará el próximo 7 de marzo y se desarrollará en el Centro Joven durante seis fines de semana hasta completar 150 horas teóricas y 175 horas prácticas. El precio de la matrícula es de 150 euros y los interesados deben tener más de dieciséis años.

Curso intensivo de socorrista acuático

La Concejalía de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Socuéllamos y la Federación de Salvamento y Socorrismo de Castilla-La Mancha han organizado un curso intensivo de socorrista acuático. Se trata de una formación que permite trabajar en cualquier instalación acuática del país. En el curso, que se desarrollará del 28 de marzo al 6 de abril en la piscina climatizada de Socuéllamos, se abordarán la vigilancia, prevención y atención para dar respuesta inmediata de rescate o primeros auxilios de emergencia a personas en situación de riesgo, dentro o fuera del agua, en áreas acuáticas. El precio del curso es de 325 euros por alumno.

Entregados los premios del Concurso de Cuentos de Navidad de Socuéllamos

La concejala de Educación y Cultura de Socuéllamos, Mari Carmen Toledo, y el primer edil, Sebastián García, hicieron entrega el pasado 19 de febrero de los premios correspondientes al X Concurso de Cuentos de Navidad que se organiza cada año desde la Biblioteca Municipal. Un total de 300 cuentos escritos por escolares socuellaminos se presentaron en esta ocasión al certamen, convocado bajo el lema *La Navidad y la historia*. Los premios de este concurso, que cuenta con una dotación total de cuatrocientos cincuenta euros, consisten en lotes de libros para todos los galardonados. Este año los niños premiados han sido Olivia Alcolea, Rodrigo Gento, Álvaro Bustos, Ezequiel Méndez, Ángela Eliana, Iker Díaz, Pablo Manuel Medrano, Ainhoa López, Silvia Mateo, Lucía Lara, Paloma Delgado, Lucas Fernández, Rosalía Gento, Jorge Muñoz, Irene López, Gonzalo Moya, Elisa Molina, Daniel Mena, Rodrigo Piqueras, Carlos López Maroto, María Cantero, Candela Lomas, Patricia Amorós, Ángela Lomas, Carlos López Delicado, María Frías, Carmela Frías, David Llamas y Pablo Lara.



BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos

C/

Nº

Piso

C.P.

Población

Edad

N.I.F.

Teléfono

desea recibir en su domicilio quincenalmente **El Periódico del Común de La Mancha**

Forma de pago: Semestral, 33,60 euros Anual, 67,20 euros

Giro Postal nº

Domiciliación bancaria

Nº Cuenta

Firma del interesado

Entidad Financiera

Domicilio

Población Provincia

El Periódico
del Común de La Mancha

*Reciba en su domicilio
la información de su
comarca cada quincena*

Envíelo a:

C/ Doña Crisanta, 39 - 13700 TOMELLOSO (C. Real)
elperiodico@soubriet.com

Ediciones Soubriet S.L., como responsable del fichero, le informa que los datos facilitados por medio de cualquier tipo de formulario o en cualquier tipo de soporte, serán tratados con la debida confidencialidad y respeto a las normas derivadas de la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de Diciembre sobre la Protección de Datos Personales. Estos datos serán cedidos única y exclusivamente a "El Periódico" para la contratación y/o modificación para la suscripción del mismo, para cuyo fin fueron recabados. Tiene pleno derecho al acceso, rectificación y cancelación de sus datos dirigiéndose al responsable del Fichero.